

EL INDISPENDIENTE

EDICION DE LA NOCHE

Cinco céntimos

Orihuela 31 Octubre 1893

Cinco céntimos

Últimas noticias de Melilla

Los moros despues de tres dias de lucha encarnizada, se han retirado abandonando las posiciones que tenian frente á Melilla.

Los moros sufrieron muchas bajas y el fuego de artillería les obligó á abandonar sus trincheras.

La caballería rifeña ha sido diezmada por la metralla de fuerte de Camellos.

Las tropas nuestras han perseguido á los moros, que ya han dado la espalda.

El cañoneo sigue sin cesar á todos los puntos en donde se donde se ven obras, poblados ó trincheras.

Calcúlase que la masa de los moros se ha de refugiar en las estribaciones del Gurugú.

Ha circulado como una chispa eléctrica la noticia de que los moros han emprendido la retirada despues de sufrir un horroroso fuego de fusillería y de cañon.

Nuestros soldados se han batido heroicamente durante tres dias con tres noches.

Ansiedad infinita por conocer detalles de este glorioso hecho de armas.

Se sabe sin embargo, y esto basta, que nuestras tropas han obtenido sobre los moros una señalada victoria, rechazándo-

les y obligándoles á abandonar sus posiciones.

Las tropas iban entrando en fuego conforme desembarcaban.

Lopez Dominguez asegura que segun noticias traídas á Almeria por un vapor, las bajas sufridas por nuestro ejército en Melilla no son de tanta consideracion como se habia supuesto.

Se dan órdenes para que embarquen mas pertrechos de guerra.

El gobierno tiene una gran confianza en el Gernerál Masias. El ministro de la guerra ha pedido á este envíe con gran urgencia detalles concreto sobre las operaciones de la guerra y las fuerzas de los moros.

El general Masias ha presidido en Melilla los solenmes funerales celebrados por el general Margallo.

Numeroso gentio é infinidad de coronas.

Ha comunicado que el espíritu de la guarnicion es excelente y que los soldados lucharon como heróes.

Hoy ha llegado á Madrid Martinez Campos.

Se le prepara un inmensa ovacion.

En el Consejo de ministros celebrado anoche, se trató de-

tenidamente de los asuntos de Melilla.

Se acordó que haya dos correos diarios en Melilla y Málaga. Nada se acordó de la marcha de Lopez Dominguez. Se ha ordenado en vista de al interrupcion del cable que el Isla de Luzon traiga detalles completos.

Se confima la noticia de que en la tarde del domingo los moros tuvieron que desalojar sus posiciones, y que al pretender recuperarlas ayer mañana fueron rechazados, obteniendo nuestras tropas otra victoria.

Infinito entusiasmo.

La prensa protesta indignada de la interrupcion del cable.

Los moros se empeñaron en construir un fuerte á seiscientos metros del nuestro de Camellos. La artillería de este no los ha dejado,

Marchó el regimiento de Covadonga para embarcar en Málaga. Delirante entusiasmo en despedida.

En Cádiz se ha organizado un hospital con 400 camas para heridos. El casino ha organizado otro.

El vapor «San Agustin» salió con baterías é infantería y órden de regresar inmediatamente.

El «San Agustin» regresó esta madrugada con pliegos de Macias para el Gobierno.

Las faldas del Gurugú están completamente llenas de cadáveres moros.

